

## 事業実績書

事業名	沼津発日ロ交流事業 ～モスクワ・ウラジオストク日ロ交流写真展～	
場所	沼津市プラサヴェルデ、道の駅くるら戸田	
期間	平成31年 4月 1日 ～ 令和 元年 9月16日	
	日程	実施項目・作業項目
事業 内 容		※ 実施内容、実施場所、参加対象、人員配置、役割分担など、スケジュールも併せてわかりやすく記載してください。 イベントや研修会等の行事日程だけでなく、事業期間すべてにわたる実施内容を記入してください。(打合せ・会議・資料作成・参加者募集・準備・検討会など)
	4月7日	パレット打合せ会議
	4月7日	ポスターチラシ作製段取り
	4月8日	ポスターチラシ作成段取り打合せ
	4月16日	ポスターチラシ完成
	4月5月	協賛者募集・オープニングセレモニー招待関連準備
	5月13日	プラサヴェルデ打合せ会議
	5月	毎日のように夜会議（オープニングセレモニー内容や案内状の送付。 写真展担当日程スケジュールなど）
	5月30日	ラジオ出演（コーストFM）
	5月31日	監査役依頼（沼津市商工会戸田支所所長加藤）
	6月1日	プラサヴェルデ打合せ会議
	6月3日	ラジオ出演（FMいず）
	6月6日	写真展搬入準備
	6月7日	ラジオ出演（FM富士）
	6月7日	プラサヴェルデ写真搬入展示
	6月8日～	日ロ交流写真展開催（プラサヴェルデ）
	6月20日	開催中交代にて説明担当者配置
	6月9日	日ロ交流写真展オープニングセレモニー準備
	6月10日	日ロ交流写真展オープニングセレモニー（プラサヴェルデ）
	6月16日	日ロ交流イベント（プラサヴェルデ）。ワークショップ、講演会
	6月20日	片付け
	7月11日	日ロ交流写真展準備（道の駅くるら戸田）
	7月11日	日ロ交流写真展開催（道の駅くるら戸田）
	～8月1日	
	7月14日	日ロ交流イベント開催（道の駅くるら戸田）
	7月27日	港まつりツアー対応、プチャーチンパレード及び供養祭。
	8月1日	片付け
	8月3日～	日ロ交流写真展（ギャラリーねこや）
8月31日		
9月4日～	日ロ交流写真展（下田市）	
9月9日		
9月10日	打合せ会議（事業終了に伴う会議）	
9月12日	打合せ会議（事業終了に伴う会議）	
9月16日	監査（沼津市商工会戸田支所所長加藤）	

<p>事業効果</p>	<p>※ 事業の効果を記載してください。 ソフト部門のステップアップ型事業・ハード部門4事業については、事業計画書において設定した、成果指標と数値目標による評価を記載してください。</p> <p>Facebook フォロワー数 1289人から1998人(9月時点)</p> <p>戸田港まつりロシア関係者はロシアから来ていただいた家族2組その他40名弱がバスツアーにて参加。プチャーチンの生誕の州知事一行も来ていただけました。港まつりの前週には、ロシア人家族一組がこの歴史に興味を持ち来戸田していただき戸田を案内させていただきました。目標達成できたと思います。プチャーチンの食卓と題したお弁当をツアー客に提供したり、供養祭のパレードに参加した方は大変喜んでいました。こういうことの積み重ねが友好関係からくるインバンドにつながると確信しています。</p>
<p>今後の活動予定</p>	<p>日ごろから誘客できるように</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・プチャーチンロードの充実。</li> <li>・案内板のロシア語・英語表記・日本語表記。</li> <li>・この歴史文化の情報発信(SNSロシア人フォロワーの獲得)</li> <li>・他地域においての写真展も展開し知名度を上げる。</li> <li>・2年後に修繕が終了する重要文化財松城邸を活かした誘客。もし松城邸に関われるなら関わりたい。</li> <li>・戸田までのアクセス情報も英語・ロシア語等でも案内。</li> </ul>
<p>自己評価</p>	<p>プラサヴェルデ写真展には足を止めて見入る方の数が698名、アンケート159もありました。戸田開催は写真展案内係はいませんでしたが39枚のアンケートがありました。戸田開催は掲示場所が3か所となりアンケートを書いてもらうことが難しいと思っていましたが書いていただいたことは成果があったものだと思います。メディア等にも数多く取り上げられ目的であるこの史実を知っていただくことになったと思います。下田開催にも4日間という短い開催でしたが173名と多くの来場者が来たということと、テレビにも取り上げていただき戸田の部分もあり宣伝広告になったと思っています。沼津のアートギャラリーねこやさんは、プラサヴェルデの写真店の来場者でこの史実を写真展から沼津の人に知っていただきたいと日口交流写真展を開催したいとの事でそういう方が出たことは成果であったと思っています。</p>